

Alexis Rosenfeld

Plongeur professionnel et photoreporter, Alexis Rosenfeld parcourt les mers du globe et explore les fonds marins, aussi fascinants que fragiles. Son parcours le mène à partager la dernière expédition du commandant Cousteau à Madagascar, à participer à l'épopée de la Comex au côté d'Henri-Germain Delauze, pionnier de la plongée industrielle, à être partie prenante dans la découverte de l'épave de l'avion de Saint-Exupéry. Actuellement à la tête du programme « 1 ocean, le grand témoignage sur l'océan » en partenariat avec l'Unesco, il veut sensibiliser le public à la préservation de ce milieu de plus en plus menacé.

A Château Charleval, où il expose ses images sous-marines déstructurées, sa démarche est davantage artistique mais tout aussi engagée. Car quel que soit le vecteur, l'objectif reste le même : « accrocher les gens et les emmener dans mon monde pour qu'ils comprennent l'importance de l'océan, leur dire combien il est fabuleux et qu'il est à protéger ». Témoigner, raconter, transmettre, avec un dénominateur commun : l'utopie.

Poissons en mouvement

Tirage photo 1/10

Impression sublithographie

2100 euros



Vaisseaux sanguins de l'océan

Tirage photo 1/10

Impression sublithographie

1500 euros



Récif

Tirage photo 1/10

Impression sublithographique

1300 euros



Lambert Wilson

Tirage photo 1/10

Impression subligrâphie

1300 euros



Victor Hugo

Tirage photo 1/10

Impression subligrâphie

1300 euros

